



Nepra e.V.
Leprahilfe Nepal

Welt-Lepra-Tag

www.nepra.de/Helfen

27. Januar 2019

Gibt es Lepra noch? Leider ja! Obwohl die Krankheit seit Mitte der 80er Jahre heilbar ist, gibt es immer noch etwa 200.000 Neuerkrankungen jedes Jahr - hauptsächlich in ärmeren Ländern wie Nepal, Brasilien oder Indien.

Was ist Lepra? Lepra ist eine bakterielle Infektionskrankheit, die Nervenzellen abtötet, was zu einer Schmerzunempfindlichkeit führt. Verletzungen werden daher oft nicht bemerkt und können sich so entzünden und zu schwerwiegenden Knochenentzündungen führen.

Welche Folgen hat Lepra? Betroffene leiden oftmals an schweren körperlichen Behinderungen, aber auch massiv an den sozialen Folgen der Erkrankung: Ausgrenzung und Diskriminierung.

Was tut der Nepra e.V.? Wir von Nepra e.V. setzen uns für Leprabetroffene in Nepal ein. Insbesondere unterstützen wir die Fair Trade-Behindertenwerkstätten von New SADLE, deren Produkte auch hier im Weltladen erhältlich sind. Auch eine Schule und ein Seniorenheim gehören mit zum Projekt.

Was kann jeder Einzelne tun? Durch den Kauf der Waren unterstützen Sie ganz konkret leprabetroffene Menschen: Die Menschen erhalten einen fairen Lohn, sind durch ihre Arbeit wieder vollwertiger Teil der Gesellschaft und auch ihre Kinder genießen eine gute Schulausbildung. Die Alternative: Ein Leben auf der Straße.

Sie möchten noch mehr tun? Übernehmen Sie eine Patenschaft für einen Menschen mit Behinderung, ein Schulkind oder einen Senior und seien Sie ein Wegbegleiter!